

ABSTRAK

WAHYULAN BAGUNA. 2012 “*Penerapan Pendidikan Berbasis Karakter Pada Peserta didik Kelas III di SDN 1 Bulango Timur, Kecamatan Bulango Timur Kabupaten Bone Bolango*”. Program Studi SI PGSD. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. H. Salma Halidu, S.Pd, M.Pd dan Pembimbing II Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd, M.Si

Masalah yang dihadapi dalam penelitian ini adalah bagaimana Penerapan Pendidikan Berbasis Karakter pada peserta didik kelas III di SDN 1 Bulango Timur Kabupaten Bone Bolango. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana Penerapan Pendidikan Berbasis Karakter Pada Peserta didik Kelas III di SDN 1 Bulango Timur, Kecamatan Bulango Timur, Kabupaten Bone Bolango.

Metode dalam penelitian ini adalah penelitian Deskriptif kualitatif. Hal ini diterapkan untuk mengetahui bagaimana penerapan pendidikan berbasis karakter yang diterapkan di sekolah SDN 1 Bulango Timur. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, tes dan data dokumentasi.

Berdasarkan hasil kajian teoritis dan berdasarkan hasil analisis data, sebagaimana disajikan dalam bentuk prosentase dari masing-masing sub variabel yaitu bentuk/ rupa fisik kurikulum berkarakter 80%, karakter peserta didik yang diharapkan ada dalam RPP 90%, karakter tidak hanya terfokus pada satu mata pelajaran 90%, guru selalu menanamkan pendidikan karakter pada saat pembelajaran 90%, guru memiliki format penilaian khusus karakter 80%, apakah guru memiliki buku pegangan menyangkut pendidikan karakter 70%. Berdasarkan tabel kriteria prosentase yang telah ditentukan prosentase tersebut menunjukkan pada tingkat baik. Kesimpulan hasil penelitian Penerapan Pendidikan Berbasis Karakter pada peserta didik kelas III di SDN 1 Bulango Timur Kabupaten Bone Bolango ini, bagi pihak sekolah disarankan untuk tetap mempertahankan dan lebih ditingkatkan lagi, agar bisa mewujudkan semua rencana dan program yang sudah ditetapkan oleh sekolah.

Kata kunci: Penerapan Pendidikan Berbasis Karakter.